

**Discours de Monsieur Daniel Senesael, Député-Bourgmestre, à
l'occasion du vernissage de l'exposition « Estaimpuis en lumière » du
Club Photo d'Estaimpuis**

Château de Bourgogne

Place de Bourgogne, 1
7730, Estaimpuis

Vendredi 28 avril 2023, 19h00

Mesdames, Messieurs,

Chères amatrices et chers amateurs de photographie,

Chers photographes,

Chers amis,

Quelle joie de nous retrouver aujourd'hui au sein de notre magnifique Château de Bourgogne pour contempler ensemble le splendide travail de notre Club Photo d'Estaimpuis.

C'est en tant qu'habitué des lieux que notre fameux club nous propose sa quatorzième exposition, la sixième au cœur de notre Château, nous prouvant, à nouveau, ô combien leur passion est grande et leur esprit de partage est fort.

L'association constituée de 30 membres provenant de notre commune mais également de celles de Comines, Tournai, Mouscron ou encore Antoing, démontre constamment son attachement à la vie de notre entité. Ce soir particulièrement, le groupe intergénérationnel de photographes, âgés de 30 à 80 ans, nous propose de plonger dans les événements phares se déroulant au sein de village pour prouver, s'il le fallait encore, son ancrage profondément local. Cette volonté d'admirer Estaimpuis grâce à une mise en lumière exceptionnelle a pu, par ailleurs, voir le jour suite à la sélection du club dans le cadre de l'appel à projets pour un budget participatif communal.

Mais le travail d'image présenté aujourd'hui ne s'arrête pas là et force est de constater que malgré les années qui défilent, chacune et chacun a, néanmoins, trouvé la motivation et l'enthousiasme de s'armer de son appareil pour immortaliser un instant ou un portrait afin de nous émouvoir et de déclencher en nous toutes et tous, une interprétation de ce que l'auteur laisse percevoir.

Au-delà des photos exposées par ses contributeurs et sélectionnées parmi des milliers de clichés, le Club Photo s'est attelé à un nouvel exercice : la composition d'une fresque au travers de 1.500 portraits qui remplissent le mur de cette salle. Un travail de longue haleine qui m'émoie particulièrement puisqu'il met au centre de l'œuvre la valeur centrale de notre entité qui vit : vous toutes et tous.

Sur ces mots, il ne me reste qu'à remercier l'ensemble des artistes présents aujourd'hui, et plus particulièrement Monsieur Frank RODRIGUEZ pour son travail merveilleux à la présidence du Club Photo d'Estaimpuis mais aussi Madame Pascale DUFOUR, Secrétaire, qui ont permis la création des photos qui vous sont accessibles à partir d'aujourd'hui.

Je vous souhaite, à toutes et à tous, de vous éblouir face aux représentations sorties avec brio des pellicules de nos sociétaires pour garder la trace de notre passage en ce monde et vous invite à partager un moment d'échange convivial avec ces derniers.

Excellente exposition !